

Bref résumé

Un cabinet sous-développé par raison médicale est sur le marché pour trouver un partenariat ou une entreprise cherchant à élargir son offre de service.

Ce cabinet, campé dans un marché unique au Canada, garantie un potentiel sans précédent de croissance des ventes, ou de développement des affaires pour produits complémentaires à votre offre actuelle.

Plusieurs facteurs incontrôlables ont freiné le développement des affaires, par le fait même les revenus, dans les dernières années. Le partenariat recherché sera renforcé par l'expertise du gestionnaire en place, combiné à son réseau de distribution de conseiller Pan Canadien. Dans le cas d'une acquisition totale des actions en circulation, le gestionnaire est prêt à demeurer en place pour contribuer à la transition, et au développement des affaires pour les années à venir.

Brief summary

An underdeveloped practice due to death and medical reasons is on the market for a partnership or a company looking to expand its service offering.

This unique Canadian market guarantees unprecedented potential for sales growth, or business development for products that complement your current offering.

In the last few years, a number of uncontrollable factors have slowed down the development of the business and with it the revenues. The expertise of the existing manager, combined with his distribution network of pan-Canadian consultants, will strengthen the desired partnership. The Manager is prepared to remain in place to contribute to the transition and development of the business for years to come, should a full acquisition of the outstanding shares be completed.

Revenus Moyens 5 ans	Multiple	Prix de vente ciblé	Average Revenue 5 yrs	Multiple	Targeted Selling Price
\$186,000.00	3	\$558,000.00	\$186,000.00	3	\$558,000.00

Information Générale		General Information	
Catégorie de transaction	Action	Transaction category	Share
Type de transaction	100%	Transaction type	100%
Option de transaction	Partenariat 50%	Transaction option	50% - Partnership
Possibilité de croissance	Énorme potentiel	Growth potential	Tremendous potential
Concentration du marché	Québec et Ontario	Market concentration	Quebec & Ontario
Provinces desservies	Toutes les Provinces	Provinces served	All Provinces
Assureurs Exclusifs	2 (contrats)	Exclusive Insurers	2 (contracts)
Produit primaire	Assurances prêt consommateurs	Primary product	Consumer loan insurance
Produit secondaire	Garantie prolongée sur véhicule	Secondary product	Extended vehicle warranty
Espace de bureau	Aucun bail	Office space	No lease
Dépenses obligatoires	Moins de 5,000\$ / année	Mandatory expenses	Less than \$5,000 / year
Transition possible	Flexible sur plusieurs points	Possible transition	Flexible on several counts
Compétiteur(s)	Aucun	Competitor(s)	None
Réseau de conseillers	Oui	Advisor network	Oui

